

## Jelang Idul Adha, Sapi Berbobot 1 Ton Laris Manis di Tarakan

**TARAKAN (IM)** - Menjelang perayaan Idul Adha, hewan kurban jenis sapi dengan bobot lebih dari 1 ton laris manis diburu warga Tarakan, Kalimantan Utara. Bahkan, Presiden Joko Widodo pun dikabarkan juga telah mengajukan penawaran harga untuk membeli sapi ukuran jumbo dengan bobot yang mencapai hingga 1,3 ton dari salah satu peternakan di Kota Tarakan.

Hewan kurban jenis sapi ukuran jumbo ini salah satunya dapat dijumpai di peternakan milik Saleh (55), yang terletak di kawasan Jalan Bayangkara, Kecamatan Tarakan Barat.

Peternakan ini selama 5 tahun terakhir memang telah mengembangkan peternakan sapi jumbo jenis Limousin dengan bobot rata-rata yang mencapai lebih dari satu ton. Peternakan sapi milik Saleh ini menjadi satu-satunya di Kota Tarakan yang mampu menyediakan sapi ukuran jumbo dalam jumlah besar.

Pasalnya, sapi ukuran jumbo yang dikembangkan di tem-

pat ini, rata-rata memiliki bobot yang mencapai 1 hingga 1,3 ton. Dari segi harga, sapi ukuran jumbo ini pun dibanderol mulai dari Rp 80 jutaan. Meski mahal, tetap diburu pembeli.

Pemilik peternakan, Saleh mengatakan, beberapa sapi jumbo miliknya telah laku terjual. Salah satu di antaranya, sapi ukuran jumbo dengan bobot yang mencapai 1,3 ton yang sempat ditawarkan oleh Presiden Joko Widodo. Sapi itu lebih dahulu terjual seharga Rp 90 juta.

"Itu kemarin sudah 1,1 ton, sekarang mungkin 1,3 ton. Itu sudah laku, Rp 90 juta. Iya waktu itu, cuma sekarang ada siapa yang ambil, ya dikasihkin," ujar Saleh saat ditemui di peternakan sapi di Tarakan, Senin (27/5).

Menurutnya, Presiden Joko Widodo telah dua kali membeli sapi ukuran jumbo dengan bobot mencapai 1,3 ton dari peternakan miliknya. Saat itu, sapi ukuran jumbo yang dibeli oleh Presiden Joko Widodo memiliki bobot sekitar 1,3 ton dan dijual seharga Rp 80 jutaan. **pr**



IDN/ANTARA

### BULOG BANTEN TERIMA KEMBALI BERAS IMPOR THAILAND

Pekerja menumpuk beras impor di gudang Bulog Serang, di Serang, Banten, Senin (27/5). Bulog setempat kembali menerima 1.000 ton beras impor dari Thailand untuk menambah stok cadangan beras pemerintah (CBP).

## 20 Komoditas Pangan Strategis di Banten Alami Deflasi

Angka deflasi itu nantinya akan mempengaruhi angka Inflasi di bulan Mei 2024 yang mana pada bulan April 2024 kemarin angka inflasi di Banten mencapai 3,42 persen. Adapun penyebab dari deflasi itu yakni masuknya wilayah Banten pada masa panen raya.

**SERANG (IM)** - Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Banten mencatat terdapat deflasi atau penurunan harga terhadap 20 komoditas pangan strategis di Provinsi Banten pada

bulan Mei 2024 ini.

Statistisi Ahli Madya BPS Provinsi Banten, Bambang Widjornarko menuturkan, deflasi itu terjadi sekitar 2 persen dari harga normal. Adapun 20 komo-

ditas pangan strategi itu seperti beras, cabai, dan daging ayam ras.

"Posisinya kita sampai dengan Minggu ke-4 bulan Mei ini untuk 20 komoditas pangan strategis kita mengalami deflasi, deflasinya 2 persen dan itu cukup besar," kata Bambang di Pendopo Gubernur Banten, KP3B, Kota Serang, Senin (27/5).

Bambang mengatakan, BPS sendiri merilis angka inflasi setiap bulannya dengan menghimpun data dari lima Kabupaten dan Kota se-Banten. Penghitungan dilakukan dengan indeks

perkembangan harga setiap bahan pokok.

Katanya, angka deflasi itu nantinya akan mempengaruhi angka Inflasi di bulan Mei 2024 yang mana pada bulan April 2024 kemarin angka inflasi di Banten mencapai 3,42 persen. Adapun penyebab dari deflasi itu yakni masuknya wilayah Banten pada masa panen raya.

"Penyebab deflasi ya pengurangan harga, misalkan beras yang sudah naik semenjak Agustus tahun lalu kan mulai turun di bulan April. Yang mana pada bulan April ini kita su-

dah mulai panen, sehingga dengan adanya pasokan beras dari petani telah secara konsisten menurunkan harga jual beras di tingkat konsumen," katanya.

Selain beras, beberapa komoditas lainnya seperti daging ayam ras, dan jagung juga mengalami penurunan yang memicu deflasi.

"Memang bawang putih mengalami kenaikan, tapi kenaikannya sudah tidak setajam bulan yang lalu karena mungkin pasokan sudah mulai banyak akibat dari realisasi impornya sudah mulai masuk ke Indonesia," ungkapnya. **pr**

## BPJamsostek Tangerang Ajak PSM dan TKSK Miliki Perlindungan Sosial

**TANGERANG (IM)** - BPJamsostek Tangerang Cikokol mengajak para pekerja sosial masyarakat (PSM) dan tenaga kesejahteraan sosial kecamatan (TKSK) untuk memiliki perlindungan jaminan sosial guna mengcover jika terjadi risiko pekerjaan.

Kepala Kantor BPJamsostek Cabang Tangerang Cikokol, Zain Setyadi di Tangerang, Senin (27/5), mengatakan PSM merupakan relawan sosial yang menjadi salah satu penyelenggara kesejahteraan sosial dan berperan membantu pemerintah dalam penyelenggaraan kesejahteraan sosial.

"Para pekerja dinyatakan resmi menjadi peserta BPJamsostek ketika telah membayar iuran, pada saat itu juga peserta telah terdindungi oleh jaminan sosial ketenagakerjaan, walaupun masa kepesertaannya baru hitungan hari, para peserta tetap bertanggung dalam program BPJamsostek," kata dia.

Para peserta BPJamsostek, kata Zain, mendapatkan manfaat jaminan kecelakaan kerja (JKK), jaminan kematian (JKM), jaminan hari tua (JHT) dan jaminan pensiun (JP) yang dapat dimanfaatkan para pekerja sosial yang telah terdaftar sebagai peserta BPJamsostek.

"Bagi peserta yang mengalami kecelakaan kerja, akan mendapatkan pelayanan kesehatan tanpa batas, mendapatkan pengganti penghasilan yang hilang, santunan kematian, dan

beasiswa untuk anak yang ditinggalkannya," ujarnya.

Kepala Dinas Sosial Kota Tangerang, Mulyani mengatakan di daerah itu terdapat 982 PSM dan TKSK yang tersebar di 104 kelurahan dan 13 kecamatan dengan jumlah terbanyak se-Indonesia.

Pemkot Tangerang sejak 2017 menyelurkan insentif bagi PSM senilai Rp350 ribu per orang per bulan. Lalu dinaikkan menjadi Rp500 ribu per orang per bulan mulai 2020 hingga saat ini.

"Program ini menjadi bukti nyata perhatian Pemkot Tangerang pada PSM sebagai mitra kerja, serta langkah konkret untuk terus menangani permasalahan sosial di Kota Tangerang," ujarnya.

Terkait perlindungan terhadap PSM dan TKSK, lanjutnya, Pemerintah Kota Tangerang juga memberikan jaminan perlindungan melalui kerja sama, termasuk dengan BPJamsostek.

"Tujuannya agar dapat mendukung berbagai program pemkot dalam mewujudkan visi misi menuju Kota Tangerang yang sejahtera, berakhlakul karimah dan berdaya saing," katanya.

Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan pentingnya peran PSM dan TKSK dalam mewujudkan kesejahteraan sosial dalam masyarakat.

"Sebagai perpanjangan tangan pemkot dalam membantu menangani berbagai permasalahan sosial di masyarakat, peran kader PSM dan TKSK tentunya menjadi sangat penting dan krusial. Karena itu, pembinaan ini menjadi penting untuk bekal bagi kader yang terjun langsung di masyarakat," kata dia. **pp**

## Tim Wasev Apresiasi dan Bangga Atas Kinerja Satgas TMMD Kodim 0510/Tigaraksa



IST

Peninjauan TMMD 120 Kodim 0510/Tigaraksa oleh Tim Wasev Mabesad TNI AD yang dipimpin Brigjen TNI Kristomei Sianturi didampingi Dansatgas TMMD, Letkol Arh Syarif SB.

**TANGERANG (IM)** - Tim Wasev Mabesad TNI AD yang dipimpin Brigjen TNI Kristomei Sianturi mengapresiasi dan merasa bangga atas kinerja Satgas TMMD 120 Kodim 0510/Tigaraksa yang sedang melakukan kegiatan TMMD reguler pembuatan jalan penghubung di dua desa Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang.

Tinjauan tersebut disambut langsung oleh Dansatgas TMMD, Letkol Arh Syarif SB di Aula Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang, Selasa (21/5).

Dalam kunjungannya Tim Wasev menerima paparan langsung tentang TMMD ke 120 Kodim 0510/Tigaraksa, Letkol Arh Syarif SB tentang kegiatan fisik pembangunan jalan TMMD sepanjang 1 KM lebih dengan lebar 4 meter di Desa

Gintung Kecamatan Sukadiri. Tim Wasev Brigjen TNI Kristomei Sianturi SSos MSI Han mengapresiasi atas kinerja Satgas TMMD Kodim 0510/Tigaraksa yang bersatu padu tanpa sekat berbau bersama rakyat.

"Saya merasa bangga melihat para Satgas TMMD 120 Kodim 0510/Tigaraksa ini, selain mampu melakukan kegiatan pembangunan jalan para personel satuan tugas juga mampu membangun kekrabatan sehingga terjalin kemandirian TNI dengan rakyat," katanya.

Sementara, Dansatgas TMMD 120 Kodim 0510/Tigaraksa, Letkol Arh Syarif SB menerangkan, selain kegiatan program fisik yang sudah berjalan 53% hingga saat ini, juga ada kegiatan non fisik seperti penyuluhan di sekolah dan warga dengan berbagai macam materi

seperti Wawasan Kebangsaan, penyuluhan narkoba dan kesehatan masyarakat, pada kegiatan TMMD ini juga ada pembangunan sarana air bersih dan pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) program dari Kasad. "Saya berpesan kepada warga untuk tetap terus menjaga jalan Desa ini agar nantinya dapat memiliki masa pakai yang panjang," pintanya.

Sementara, salah satu warga Desa Gintung, Asan mengucapkan banyak terimakasih kepada TNI dan Pemerintah daerah yang sudah sangat peduli kepada masyarakat Gintung yang sudah membantu pembuatan jalan di desa ini. "Kami ini sudah merindukan 50 tahun jalan bagus seperti ini, di mana jalan sudah dibetonisasi sehingga kami dapat lebih mengakses hasil panen padi ke rumah dan ke pabrik penggilingan beras dan warga lain juga lebih cepat mengakses ke jalan Raya, serta anak-anak kami yang sekolah dapat nyaman berangkat ke sekolahnya dengan melintasi jalan beton yang bagus," ucapnya.

Hadir dalam kegiatan ini Pj. Bupati Tangerang, Andi Ony Prihartono, Kasub Dispenat Kolonel Arh Sudrajat SH MIP, Asterdam Jaya, Kolonel Inf Wawan, Kasi Ter korem 052/WKR, Kolonel Arh Hari Purnomo, Letkol Caj (K) Yeni Triyeni SPd, Letkol Kav Eko Sterad, Mayor Inf misin Kapenrem 052/Wkr, Bapak Dede SE Kepala Desa Sukadiri, Kapten Inf Arja Suarja Pasi Ter Kodim 0510/Tigaraksa serta jajaran Danramil. **joh**



IST

Foto bersama dalam acara TMMD 120 Kodim 0510/Tigaraksa.

## DPRD Minta Dindikbud Cilegon Perketat Aturan Study Tour

**CILEGON (IM)** - Komisi II DPRD Kota Cilegon meminta kepada Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dindikbud) agar memperketat aturan study tour yang dilakukan di sekolah Kota Cilegon. Hal itu dilakukan lantaran menyikapi beberapa peristiwa study tour yang terjadi beberapa pekan terakhir hingga memakan korban jiwa.

"Acara study tour ini harus betul-betul dilakukan secara cermat oleh pihak sekolah. Untuk itu, Dindikbud harus perketat prosesnya, misalnya, dalam pengadaan kendaraan harus betul-betul punya pengalaman dan rekam jejak yang bagus termasuk kendaraannya harus melalui uji KIR," kata Ketua Komisi II DPRD Cilegon, Faturrohmi usai Hearing Evaluasi PPDB dan Study Tour di ruang Rapat DPRD Cilegon, Senin (27/5).

Dia pun sepakat tidak melarang, yang terpenting kegiatan study tour itu memiliki tujuan yang baik, seperti di tempat-tempat memiliki nilai edukasi dan sejarah atau memiliki hubungan di dunia pendidikan.

"Kami tidak melarang, yang terpenting tujuannya itu baik, tapi yang perlu ditekankan adalah aturannya diperketat hal itu untuk memberi rasa aman dan kenyamanan siswa," katanya.

"Makanya kita sarankan juga study tour juga tidak usah jauh-jauh jika di sekitar kita juga ada tempat yang memiliki edukasi," tambahnya.

Menanggapi hal itu, Kepala Dindikbud Kota Cilegon, Heny Anita Susila mengatakan, pihaknya bakal memperketat aturan bagi sekolah yang bakal menyelenggarakan study tour.

"Study tour ini kan merupakan salah satu kegiatan anak-anak yang bisa memberikan edukasi. Jadi kami bakal memperketat aturan seperti bagi sekolah yang mau menyelenggarakan harus izin Dindikbud dengan menyertakan Uji KIR juga," katanya.

"Bukti Uji KIR ini sangat penting untuk mengetahui kelayakan bus itu sendiri, jadi kita perketat hal persyaratannya," imbuh Heny.

Adapun untuk biaya, lanjut Heny, pihaknya tidak membatasi perhal biaya untuk study tour tersebut, karena itu merupakan hasil keputusan sekolah dan wali siswa. **pr**



IDN/ANTARA

### INOVASI KURSI RODA PINTAR UNIVERSITAS JEMBER

Sejumlah mahasiswa menunjukkan inovasi kursi roda pintar di Universitas Jember, Jawa Timur, Senin (27/5). Gabungan mahasiswa Teknik Elektro dan Teknik Mesin Universitas Jember menciptakan inovasi kursi roda pintar berbasis kontrol suara dan pikiran otak, untuk membantu penyandang disabilitas yang kesulitan menggerakkan tangan.

## Pedagang Elpiji 3 Kg di Kota Tangerang Diwajibkan Sediakan Timbangan

**TANGERANG (IM)** - Kepala Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UMKM (Disperindagkop UMKM) Kota Tangerang, Suli Rosadi mengaku akan mengerahkan tim dan menyuarai pihak stasiun pengisian bulk elpiji (SPBE) yang ada di Kota Tangerang.

Hal itu dilakukan akibat adanya temuan Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan yang menyebut jika SPBE di Tangerang Raya diduga tidak sesuai dalam pengisian volume tabung elpiji 3 kg.

Kepala Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UMKM Kota Tangerang, Suli Rosadi mengatakan, pihaknya akan melakukan evaluasi apa yang terjadi sebenarnya di lapangan. "Kita akan minta kepada jajaran (DisperindagkopUMKM, red) untuk mengecek setiap titik penjualan tabung gas elpiji yang ada," ujarnya, Senin (27/5).

Suli mengatakan, pihaknya mengimbau kepada pedagang gas elpiji agar menyediakan alat timbangan. Hal tersebut bertujuan agar masyarakat selaku konsumen tidak dirugikan saat membeli tabung gas.

Selain itu, pihaknya juga akan meminta arahan dan berkonsultasi kepada Pj Wali Kota Tangerang untuk mengeluarkan surat edaran yang mewajibkan pedagang tabung elpiji menyediakan alat timbangan.

"Kami akan meminta arahan dan berkonsultasi kepada Pj Wali Kota Tangerang mengenai isi dari surat edaran yang akan kami buat. Tujuannya agar tidak ada lagi volume tabung gas yang dikurangi," tambah pria yang pernah menjabat sebagai Camat Karawaci tersebut.

Sulung mengatakan, pihaknya akan memperketat pengawasan. Bahkan, pihaknya akan menerjunkan bidang metrologi dan bidang perdagangan untuk memeriksa SPBE tersebut.

Sebelumnya, Area Manager Communication, Relation & CSR Pertamina Patra Niaga Regional Jawa Bagian Barat, Eko Kristiawan dalam keterangan tertulisnya mengatakan, ada beberapa perusahaan SPBE di Tangerang yang mendapat teguran dari Pertamina Patra Niaga. Yakni PT Radekama Piranti Nusa dan PT Indah Sri Rejeki di Tangsel, PT Amanah Indo Gas di Kabupaten Tangerang, dan PT Al Latief Gas Mulia di Kota Tangerang. **pp**